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Protokollauszug 
Sitzung des Planungsausschusses vom 29.08.2024 

 

 

Zu Ö 3 Städtebauförderung 
Jahresbericht 2023, Arbeitsprogramm 2024 und Folgejahre 

ungeändert beschlossen 
FB 61/1012/WP18 

 

Frau Kubbilun erläutert die Vorlage der Verwaltung und geht dabei insbesondere auf die veränderten Rahmenbedin-
gungen der Städtebauförderung ein.  
 
Für die Fraktion der Grünen dankt Frau Dörter für die kompakte Zusammenschau. Die bisherigen Förderhöhen seien 
als großer Erfolg zu betrachten, man habe damit wichtige Projekte anschieben können. Auch im Ausblick sehe man 
die Schwerpunkte richtig gesetzt mit Fördergebieten, in denen großer Handlungsbedarf und auch viel Potential vor-
handen sei. Anregen wolle man noch, die Möglichkeit eines kommunalen Entwicklungsfonds genauer ins Auge zu 
fassen und ggf. zu aktivieren, da man dies grundsätzlich für ein gutes Instrument halte. 
 
Für die Fraktion Die Linke bittet Herr Beus darum, die Fördermöglichkeiten für denkmalgeschützte Gebäude zu prü-
fen, insbesondere im Hinblick auf die notwendige Sanierung des Forsthauses am Lousberg.  
 
 
Beschluss: 
Der Planungsausschuss nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis. Er beauftragt die Verwaltung, auf Grund-
lage der vorgestellten Projektstände die Anmeldung zur Städtebauförderung vorzubereiten. 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
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